

Fête des adhérents

Créée à l'issue de la saison 2008-2009, elle s'appelait alors la Fête de l'UTL.
Il s'agissait de rassembler les adhérents pour fêter la fin de la saison.

Depuis le début, elle se déroule à Embats, dans l'enceinte de l'ancienne école communale et a lieu le premier ou deuxième samedi du mois de juin selon le calendrier.

Désormais, elle a pris la dénomination de « Fête des Adhérents »

Ce rassemblement convivial prenait la forme d'un apéritif offert par l'U.T.L. suivi d'un repas en extérieur sous le grand chêne (dans la salle en cas de mauvais temps), repas composé des plats salés et sucrés apportés par les participants dans un esprit de partage.

Depuis juin 2024, une dictée de Pivot est l'occasion pour les adhérents de tester leurs connaissances en orthographe. La journée se termine généralement par une prestation de l'atelier théâtre et nous nous quittons vers 16h30.

En 2025, nous nous sommes réunis le mardi 3 juin ; le temps fut assez clément pour nous permettre de partager l'apéritif à l'extérieur mais nous avons dû nous mettre à l'abri de la salle pour la suite de la journée.

Après la désormais traditionnelle dictée de Pivot, théâtre et chansons ont rythmé la fin de l'après-midi

